
Im Rahmen der von der Stadtverwaltung erarbeiteten und vom Stadtrat im September 2020 
bestätigten Fortschreibung der Spielflächenkonzeption (vgl. VII/2019/00504) wird darauf 
hingewiesen, dass aktuell eine konzeptionelle Planung der öffentlichen Toiletten in Halle (Saale) 
vom Fachbereich Immobilien in Bearbeitung ist. Wir fragen: 
 

1. Welche öffentlichen städtischen Toiletten werden an welchen Standorten aktuell von der 
Stadt oder im Auftrag der Stadt betrieben? Welche Aufwendungen entstehen der Stadt 
jeweils dafür? Welche Toilettenanlagen sind aktuell ggf. defekt und wann erfolgt 
diesbezüglich eine Reparatur?  

2. Wann soll den Stadtratsgremien die Toilettenkonzeption zur Beratung vorgelegt werden?  
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 

gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 

 


